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第６回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会

議事要旨

１ 日時：平成２３年９月１４日（水） １３：３０～１５：１０

２ 会場：秋田キャンパス 管理棟会議室

３ 出席者

（委員）

小間学長、柚原副理事長、小林副学長、中村理事、小林システム科学技術学部長、

佐藤生物資源科学部長、高橋総合科学教育研究センター長、飯島木材高度加工研究

所長、水野教授、谷内教授、吉澤教授、高橋教授

（オブザーバー）

佐藤理事、吉﨑監事、野田参与

４ 議事概要

○ 議題

【審議】

１ 職員（スクールカウンセラー）の採用【総務本部】

職員採用予定者（スクールカウンセラー）の選考結果について報告があり、審議の

結果、１名の採用を決定した。

２ １０周年記念奨学金要綱（案）【教育本部】

秋田県立大学１０周年記念奨学金要綱（案）の説明があり、了承した。

【報告】

１ 研究費に関する調査方針（案）【研究・地域貢献本部】

「公的研究費の不適切な経理に関する調査（文部科学省）」に関して、調査方針（案）

の報告があった。

２ 秋田県立大学職員採用試験合格者【総務本部】

職員採用試験合格者３名の採用を内定した旨報告があった。
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３ 『地域のエネルギーとお金を地域と地球に活かす』フォーラムの共催【企画・広報本

部】

『地域のエネルギーとお金を地域と地球に活かす』フォーラムの共催について報告

があった。

４ 平成２２年度業務実績に関する評価結【企画・広報本部】

平成２２年度業務実績に関する評価結果について報告があった。

５ 剰余金による施設設備等使途計画（下半期分）【企画・広報本部】

目的積立金の使途計画（下半期分）の報告があった。

６ 予算配分調整費（予備費）の配分（大学祭支援経費・教育研究機器整備費ほか）【企画・

広報本部】

予算配分調整費の執行状況と配分要望（大学祭支援経費・教育研究機器整備費・東

日本大震災被害調査等支援事業費）の報告があった。

７ ＡＯ入試の出願状況【教育本部】

平成２４年度ＡＯ入試の出願状況について報告があった。

８ 平成２３年度前期大学院修了式の開催【教育本部】

平成２３年度前期・秋田県立大学大学院修了式の開催について報告があった。

９ グアム大学夏期語学研修の終了速報【教育本部】

グアム大学夏期語学研修の実施状況について報告があった。

１０ 秋田県立大学と上海理工大学との間における学生短期海外研修に関する申し合わせ

【国際交流室】

秋田県立大学と上海理工大学との間における学生短期海外研修に関する覚書に関し

て、実施細則の申し合わせについて報告があった。
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１１ あきた農林水産ファミリーフェスティバル・果樹試験場参観デーの協賛【研究・地

域貢献本部】

秋田県農林水産技術センターより依頼のあった、あきた農林水産ファミリーフェス

ティバル・果樹試験場参観デーの協賛について報告があった。

１２ 電力使用状況【総務本部】

秋田キャンパスと本荘キャンパスの平成２３年５月１日から９月９日までのピー

ク電力使用量について報告があった。

○その他

・朝日新聞社・河合塾調査「ひらく日本の大学」について報告があった。

・日本工業アカデミー講演会（北海道・東北地区）の開催について報告があった。

・９月のスケジュールについて確認した。

・学内外情勢について確認した。

以 上


